

# なかつか 亮



2011年8月21日(日)

NO326

区議控室 Tel 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel 3773-3231

## 公園「真っ暗」改善へ 9割消灯が5割に 8月26日作業終了予定



西大井広場公園

品川区が実施している節電対策について、一部見直しが決まりました。これまで、およそ9割を消灯していた公園灯を5割程に。点灯の作業は8月9日から順次行なわれ26日終了予定です。「夜が薄暗く、帰り道が怖い」との住民の声、「夜の節電は住民生活の安全を最優先に見直しを」との共産党の取り組みが力になりました。

### 節電は大事だけど あまりにも暗い

今年3月末から始めた節電のための街路灯や公園灯の消灯。このような品川

区の節電対策に、住民から疑問の声が多くあがりました。駅から自宅への帰宅途中に公園の脇を通る方は「節電は大

事だけど、昼間のピーク時でも無い夜の節電は、対応をもっと考えてほしい。あまりにも夜が暗く帰りが怖い。特に公園は真っ暗。薄暗いので、遠回りして少しでも明るい道で帰ります」と話します。

会で「夜の節電は安全優先で見直しを」と提案。他の会派からも見直しの意見がだされました。対応を求められた区は道路にある街路灯について、住民要望があった場所を再調査。状況に応じた点灯する対応を開始しました。また、今回の見直しで、公園内の公園灯も一部点灯することになりました。裏

### 見直し求める声

共産党は区民の不安の声を受け、区議



## 公園灯の消灯

### 見直しへ

区はこれまで、公園内の公園灯について、トイレ回りを除き全てを消灯してまいりました。今回の見直しは、まず全ての公園で一基ずつ追加点灯し、その上で公園の面積に応じて点灯基数を決める計画。1000㎡に一基ずつ増やします。

これにより、西大井広場公園ではおよそ半分の公園灯が点灯。ただしグラウンド照明は引き続き消灯です。

また、滝王子公園や出石公園、西の森公園では各2棟、原っぱ公園は3棟が点灯する予定。詳細は点

灯作業を進め、具合を見ながら決める予定です。

### 公園「真っ暗」は

#### 品川区だけ

公園灯の消灯について23区の状態を調べたところ、2区は全く消灯しておらず、ほとんどの区が2、3割程度の消灯。品川区のように、トイレ回り以外はすべて消灯とは、あまりにも極端な「節電」です。今回の見直しで公園灯全体で5割ほどが点灯されますが、今後も住民要望に沿った改善が必要です。

### 「節電の夏」を考える

福島原発事故を受け「節電の夏」が続いています。家庭や

オフィスでは、少しでも役立ちたいと知恵を絞って節電の毎日。クーラーの使用を制限し、例年になり暑さを感じている人も多く、熱中症で体調を崩す人も。ムダな電気を減らすことは重要ですが、生活に必要な電気まで消してしまったら本末転倒です。

そんな努力をよそに、東京電力は電力が余っているというから驚きです。他の電力会社に電力を融通する余裕まであるそうです。私は「節電が嫌なら、原発を認める」との世論誘導には、だまされません。

なかつか亮



八幡平の頂上

私ごとですが、8月に夫婦で2泊3日の東北旅行。久しぶりの息抜きになりました。行き先はやっぱ東北！少しでも力にとの考えですが、夫婦2人では微々たるもの。ところが同じツアーに参加した、ほとんどの方が同じ思いで東北を選んだ事を知り、ちょっと胸が熱くなりました。盛岡市のバスガイドさんは「観光客は減っていますが私たちは、くじけません。東京に戻ったら、東北の魅力、そして力強さをみんなに伝えて下さい」と。私の方が元気をもらった、そんな夏休みでした。



奥入瀬清流8キロ散策

## 次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

9月9日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所  
弁護士と一緒に無料相談会を行なっています。法律のこと、生活のこと等お困りのことがありましたら、お気軽にご連絡ください。なお、「生活なんでも相談」は毎日受け付けていますので、いつでもご連絡ください。なかつか亮

連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**